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2020年1月～2021年1月末まで、外装工事を含む大規模修繕工事が2期に分けて施工される。
ゴンドラを上からつるす形で進められ、オリンピック期間中が中休みで前期と後期に分けられる。
まさかの時の落下物から歩行者を守るため、ビル周囲の歩道として提供されている空間の大部
分は天井で覆われ、しばらくは鬱陶しい外観となるだろう。



■ 東急グループとの「第３回まちづくり意見交換会」

12月4日東急不動産・東急（旧東急電鉄）と夕陽会有志との間で夕陽ヶ丘地区の将来像を話し
合う意見交換会が催された。

現在の良好な住環境を将来にわたって持続可能な計画につなげるには、どうしたら良いのか
当日示された東急グループからの提案をもとに、活発な意見交換が行われた。現在の環境に多
くの方が高い評価を持つ一方で、若い世代からは築年数の古いマンションなどの建築が多いこ
とに対する不安を指摘する声も聞かれた。

目黒駅周辺の発展に伴って夕陽ヶ丘地区は、ポテンシャルが高いと評価されていますが、将来
像はあくまで住民主体で描くべきでしょう。街づくり協議会もそのための勉強会などを行い、
将来像を描くサポートをする所存です。 （七沢基）

♥ 講習会 「ミニバッグを編みましょう」
―ミックスモヘア糸を使った玉編みが可愛らしい温かなミニバッグー

主 催：杉野服飾大学・杉野服飾大学短期大学部同窓会 すぎの会
会 場：杉野記念館
日 時：令和元年12月7日（土）、14日（土）
講 師：吉田裕子氏（元杉野服飾大学講師）

一昨年の健康測定会の際のアンケートの希望に手芸がありました（ラジオ体操・麻雀・・）
以来【すぎの会】では講習会を5回開催いたしました。

昨年11月28日 品川防災協議会主導による防災施設見学会として、今年は福島県のいわき
市近辺の被災地域に行きました。その折にいわき市の津波の語り部さんから
『津波てんでんこ』と言う言葉を聞きました。

『各々「津波が来たら、取る物も取り敢えず、肉親にも構わずに、各自てんでんばらばらに
一人で高台へと逃げろ」「自分の命は自分で守れ」』と書いてありました。
『津波てんでんこ』は災害時の行動スキームもあらかじめ考え、互いに共有しておくことを
唱えた防災思想であり、「ばらばらに自分だけでも逃げる」という行為は、その意志を共有
することで互いを探して共倒れすることを防ぐための約束事である。これは、自分が助かれ
ば他人はどうなっても良いとする利己主義とはまったく異なるそうです。

日頃からの家庭内の防災意識を徹底しておく必要がありますネ （高橋和宏）

冬の寒さを控え暖かい毛糸の感触が心地よいミニバッグを楽しんで編んで頂きました。

第1回．マフラーと指なしミトン

第2回．コサージュをつくりましょう

第3回．レースのトートバッグをつくる

第4回．コサージュを使ったクリスマス
リース

第5回．ミニバツグを編みましょう

■ 区内全域で避難所訓練（12月7日）

第四日野小学校で行われた訓練に、小雨にもかかわらず28名（昨年は18名）もの参加があり
ました。大地震の発生を想定し（同一の時間帯で区内の様々な場所で）、区民および防災関係
者が、避難所を開設し運営する訓練でした。夕陽会地区から通学している児童たちとの対面後、
食料の備蓄場所や夕陽会の指定場所、トイレ・炊き出し用かまどなどを再確認。

津波てんでんこ



子ども会だより

12月14日、カトリック目黒教会の日曜学校のクリスマス会に夕陽会
の親子もご招待いただきました。聖堂でキャンドルサービスをした
り、広場で日曜学校のみんなと遊んだり。

美味しいケーキとお菓子を囲んでクリスマスのお話を聞いて、みん
なでメリークリスマス！今年も特別な体験をさせていただきました。
カトリック目黒教会日曜学校の皆さま、ありがとうございました！

2020年も子ども会
でシェアリング子育て♪

今年も子ども会ではハロウィンやクリスマス会など子
どもも親御さんも楽しめるイベントを予定しています。
イベントの詳細は子ども会のLINEアカウントでお知ら
せしていますので、こちらから→→ →→ →→ →→ →

事前にご登録ください。

保育園幼稚園や学校の情報、小児科やクリニックの情報、
子連れで入りやすい近隣のお店情報など…子ども会のつ
ながりで子育てに役立つ情報をシェアできるので、子育
てがもっと楽しくなります♪

みんなでわい
わい大騒ぎし
て遊びまし
た！→

聖堂を案内し
ていただきま

した↓

前号にも取り上げましたが、昨年総会以降役員会・理事会で町会名変更が検討されています。
下記のように最終検討案を整理しました。

町会名変更が必要か？

１．現状のままでよい (町会)夕陽会（十分馴染んでいるので）

２．改名したほうがよい
Ａ案：夕陽が岡町会（江戸時代の錦絵の文言を使う）
Ｂ案：夕陽が丘町会（柔らかいイメージの「丘」を使う）
Ｃ案：夕陽ヶ丘町会（クラシカルに「ヶ」を使う）
Ｄ案：夕陽町会（15～16年前まで使われていた旧町会名の復活）
Ｅ案：その他のご提案（ ）

４月の理事会、総会で結論を出したいと考えていますので、夕陽会会員がどのように考え
ておられるのか、ご意見を募集いたします。（3月末まで）

連絡先：佐藤至弘 Ｅメール：satoh_shikoh@yahoo.co.jp
携帯電話：０９０－１５４１－１５６０

現在の本庁舎・会議棟・第三庁舎は1968年に竣工し、52年を経過していますが、品川区は
庁舎機能の向上・拡充を図るため建替えを計画しています。
候補地は、大井町駅から徒歩５分の場所（現在の区役所から駅寄り）の下記4ヵ所です。
①現総合庁舎敷地
②旧荏原第四中学校
③旧第一日野小学校
④大井町駅周辺のJR所有地（土地再編が前提）

着工は2024年、竣工は2026年を予定しているとのことです。 （椎野開八郎）

■ 品川区総合庁舎の建替え計画の情報

■ 町会名変更アンケート（依頼）

（洪 愛舜）
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